

## KATA PENGANTAR

**Assalamu'alaikum Warahmatulahi Wabarakatuh**

Puji dan Syukur kehadiran Allah SWT, yang selalu mencurahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“STUDI DESKRIPTIF MENGENAI *SUBJECTIVE WELL-BEING* PADA WARGA USIA DEWASA MADYA DI KAWASAN PADAT PENDUDUK RT 09/ 09 CICADAS SUKAMULYA KELURAHAN CIBEUNYING KIDUL KOTA BANDUNG”** ini sebagaimana yang diharapkan. Shalawat serta Salam semoga senantiasa tercurah bagi Nabi pembawa kebenaran Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabat yang telah berjuang menyebarkan ajaran Islam untuk membawa umat manusia pada jalan yang diridhoi Allah SWT.

Pada bab I, skripsi ini menyajikan fenomena beserta fakta-fakta yang ada di lapangan yang berkaitan dengan *subjective well-being* warga usia dewasa madya di Rt 09/09 Cicadas Kelurahan Cibeunying Kidul Kota Bandung. Pada Bab II, peneliti menyajikan uraian berupa teori-teori yang digunakan dalam penelitian berkaitan dengan variabel *subjective well-being* dari Diener. Pada Bab ini juga diuraikan kerangka teori beserta skema pikir. Pada Bab III, berisi mengenai rancangan penelitian, alat ukur, dan teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini. Pada Bab IV, berbicara mengenai hasil dan pembahasan mengenai deskripsi *subjective well-being* warga usia dewasa madya di Rt09/09 Cicadas Kelurahan Cibeunying Kidul Kota Bandung. Pada Bab V, berisi simpulan

serta saran yang berkaitan dengan penelitian ini. Penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapat tantangan dan hambatan akan tetapi dengan bantuan berbagai pihak, tantangan tersebut dapat teratasi. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, semoga bantuan yang telah diberikan oleh saudara-saudara mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah swt.

Akhir kata, penulis berharap semoga laporan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca, subjek, dan peneliti pada khususnya.



**Bandung, Februari 2016**

**Penulis,**